

+Video

```
swfobject.embedSWF('http://www.youtube.com/v/wpVN213lb_8','avreloaded0','555','340','9.0.28','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{autoplay:'0',color1:'0xFFFFFFFF',color2:'0x000000',rel:'0',egm:'0',border:'0',loop:'0'},{wmode:'window',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'}',{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```

Video: [Cubainformación.tv](http://Cubainformación.tv)

Ayer por la tarde tuvo lugar una concentración en Bilbao bajo el lema “Historia errepikatzen da. Estatu kolpeari ez!. Manipulazioari ez! Venezuelarekin elkartasuna!” (“La historia se repite en Venezuela. No al golpe de Estado, no a la manipulación. Solidaridad con Venezuela!”). La concentración, a la que han acudido decenas de personas había sido convocada por numerosos agentes sociales y políticos de Euskal Herria.



En la víspera del 12º aniversario del golpe de estado contra Hugo Chávez, las personas que hemos acudido a esta convocatoria hemos querido por un lado, reafirmar nuestra solidaridad internacionalista con el proceso revolucionario en Venezuela y por otro, denunciar el tratamiento informativo, con el que los grandes medios de comunicación que operan en nuestro país, proyectan una constante imagen tergiversada y negativa de lo que ocurre en Venezuela. Por eso la concentración en Bilbao se ha realizado en una plaza en la que se ubican numerosas sedes de medios de comunicación como la de la Radio Televisión pública vasca EITB, o el periódico y televisiones españolas “El Mundo” y Antena 3 y La Sexta.

Aquí esta el texto de la convocatoria:

Abril de 1014. Se cumplen 12 años del intento de Golpe de Estado en Venezuela contra el presidente electo Hugo Chávez.

Hoy La Historia se Repite con los mismos actores:

1. Una oposición que no acepta 18 derrotas electorales y pretende derrocar al presidente electo Nicolás Maduro.
2. Un guerra económica de la patronal para generar descontento.

3. Violencia en zonas acomodadas gobernadas por la oposición para crear caos social.
4. Muertos por francotiradores de ultraderecha que después son atribuidos al Gobierno.
5. Injerencia del Gobierno de EEUU, que financia y apoya a la oposición golpista.
6. Y como actor principal: los medios internacionales, que manipulan la información para justificar una intervención.

Pero, como en 2002, olvidan el protagonista principal: el pueblo venezolano, que entonces rescató a su presidente Chávez, y que hoy sigue respaldando mayoritariamente a la Revolución bolivariana.

Apoyan: Arbol Euskal Herria, Alternatiba, Aralar, Askapena, Bachue (Colectivo de Refugiados-as Colombianos-as), Circulo Bolivariano "La Puebla", ESK, Ernai, Euskadi-Cuba, Eusko Alkartasuna, Ezker Anitza, Gazte Komunistak, Gazte Komunisten Batasuna (GKB), Ikasle Abertzaleak, Ikasle Ekintza, Komite Internazionalistak, LAB, Marcha Patriótica (Colombia), PCE-EPK, Plataforma No más bases, Resumen Latinoamericano, Sare Antifaxista, Sortu.